



Spendenaufruf

Wir suchen Unterstützer

UNSER ZIEL: DEN GELIEBTEN HÜGEL HERRICHTEN

Die Rasselbande wurde 1998 in Betrieb genommen und ist bis heute der einzige Kindergarten in Schenefeld, der unter der Trägerschaft von Eltern geführt wird.

In unserem Haus werden ca. 70 Kinder im Alter zwischen 0 und 6 Jahren betreut.

In den letzten 22 Jahren ist es dem Verein bereits gelungen, einige Wünsche zu erfüllen.

So konnte 2018 eine Kletterturmanlage mit Rutsche angeschafft werden.

Das Spielen im Freien ist für Kinder für ein gutes Aufwachsen unerlässlich. Hier wird die Fantasie angeregt, die weiten Bewegungsmöglichkeiten sind gut für Körper und Seele und das Immunsystem wird gestärkt. Zudem erlernen sie, sich im Leben zurecht zu finden. Aus diesem Grund wollen wir den Außenbereich durch die Umgestaltung des Hügels noch abwechslungsreicher gestalten.

Die vorhandenen Materialien der Rampe sollen dafür aufgenommen und wieder verwendet werden.

Das große Problem:

Wir kämpfen seit Jahren gegen den Abtrag des Hügels.

Der Umbau durch eine Fachfirma mit Hilfe einer Terrassierung aus Palisaden und Fallschutz-Rindenmulch soll den geliebten Hügel der Kinder retten.

Trittstein-Würfel sollen zusätzliche Klettermöglichkeiten bieten – genau wie ein Netzaufgang an der Rückseite.

Wir rechnen mit Gesamtkosten für den Hügel von:

20.000€

**Bitte spenden Sie
- Jeder euro zählt!-**

BAUPHASE 1: UNSER HÜGEL



Die Reifen sollen vom Gelände verschwinden



Die Rampe wird aufgenommen und flacher gestaltet